

Berlin, 27. 1. 66

Meine liebe Margaret,

nach Tagen heftiger Niedergeschlagskraft kann ich dir nun endlich schreiben; denn es wäre ein Brief des Klapsus und des Jammerus geworden und das niederrinns hätte mehr dir noch mir etwas genützt.

gestern war Stoff, der Kritiker vom Berliner Tagesspiegel: Er war z. hat sich meine neuen Arbeiten angesehen. Er war nicht besichtigt sondern von den zunehmenden Strenge des Formen und Knappheit des Ates durchdrungen. Tatsächlich konnte ich immer mehr von Erfülligkeiten los in dem Wissensein weiter. Allerdings wird es dadurch immer schwächer, das Interesse und die bewußte gestalterische Logik in Erinnerung zu bringen, da man sich der Mittel immer kenntlicher wird und die Kontrolle immer stärker - man läßt nicht mehr „durchgehen“, wodurch sich

die Formen ständige und ästhetische.

Er findet das Martyrium ein k-
dunkles Bild und will dafür sorgen,
dass es in einer Akademie-Ausstellung,
auschließlich der Festwochen mit ausge-
stellt wird.

Er glaubt, dass ich
auf dem für mich richtigen Weg bin u.
die abstrakte Malerei weiterführen
instande bin; denn Themen wie
Martyrium oder Krieg kommen auf
diese Weise noch vor niemandem
sendigsterweise aufgenommen werden.

Auf dem folgenden Foto sieht man
ein neues Bild, welches den Fleisch-
meine Erstickung zeigt. Das beginnende
und zusammen-Wichen von Hell und
Dunkel ist hier überzücklich u. einfalls-
reich ein Thema habe: Das Sein ist
Lichtung und Vergehung zugleich.

Lieb Margarete - wir denken oft
an Dich, an Sovana, an den Strand
u. an so vieles anderes u. hoffen, dass
sich wieder gesellen!

Von Deinem Dein Peter + Mar.